
令和５年５月２０日（土）体育祭 開・閉会式             

一生懸命は、かっこいい 

〔開会式〕 

おはようございます。今年の体育祭は、保護者・地域の皆さま方の人数制限を設けるこ

となく、多くの皆さまにご来校いただくことができます。とても喜ばしいことです。保護

者・地域の皆さまには、本校生徒が一生懸命に体育祭に臨む姿を見ていただきたいです。 

一生懸命に体育祭に臨む姿とは、走るのが速いとか力が強いとか、そういうことだけを

いうのではありません。例え、走ることが苦手であっても、最後まで全力で走ることも立

派な「一生懸命」です。体育主任の橋立先生が、体育祭練習の時に何度か「一生懸命は、

かっこいい」と皆さんにお話している場面を見かけました。本当にそう思います。「一生

懸命は、かっこいい」です。いつも通りの「一生懸命」を存分に見ていただきましょう。 

保護者の皆さま、地域の皆さま、本日はご来校ありがとうございます。本年度は、地元

市議会議員・権田様、学校運営協議会長・藤野様をはじめとしたご来賓にも、久しぶりに

お越しいただきました。ありがとうございます。４４５名それぞれの「一生懸命」を、ど

うかご覧ください。三尻中学校の生徒の力を感じていただければありがたいです。 

この体育祭で、生徒の皆さんのかっこいい姿をたくさん見ることを楽しみにしています。

私からは以上です。 

 

 

〔閉会式〕 

開会式後、雨が降り出し、進行が心配されることもありましたが、その後はとてもいい

コンディションで、体育祭を進めることができました。開会式で「一生懸命は、かっこい

い」という言葉を取り上げました。そして、走るのが速いとか力が強いとか、そういうこ

とだけでなく、例え走ることが苦手であっても、最後まで全力で走ることも立派な「一生

懸命」です、とお話しました。体育祭をずっと見ていて、４４５名それぞれの「一生懸命」

をたくさん見つけることができました。一生懸命に取り組んだからこそ、体育祭を楽しめ

たのでしょうし、思い出に残るものにもなったのだと感じます。競技の場面だけでありま

せん。係活動で頑張っている姿、応援している姿も一生懸命でした。かっこよかったです。 

保護者の皆さま、地域の皆さま、応援ありがとうございました。来場制限のない久しぶ

りの体育祭はいかがでしたでしょうか。お子さんや地域の子供たちの普段と少し異なる一

面を垣間見ることができたのではないかと思います。新型コロナやインフルエンザに十分

留意することに変わりはありませんが、ポストコロナの明るく生き生きとした学校行事が

戻りつつあることを感じます。引き続き、学校の教育活動にご理解ご協力をお願いします。 

生徒の皆さん、体育祭での「一生懸命」を日頃の学校生活、学校行事につなげていきま

しょう。私からは以上です。 

 

                      熊谷市立三尻中学校長 田沼良宣 


